

MAGAZINE

Gang Motor Kembali Berulah, 3 Pemuda dan Sajam Diamankan Polsek Banyumas

Narsono Son - BANYUMAS.MAGZ.CO.ID

Oct 2, 2022 - 20:39



Gang Motor Kembali Berulah, 3 Pemuda dan Sajam Diamankan Polsek Banyumas

BANYUMAS - Gang Motor kembali Muncul berulah di sekitar Alun-alun Banyumas. Dalam kesempatan itu mereka merusak etalase di Warung milik warga. Serta ada juga yang merusak Kaca Pos Security toko yogi, Merusak Rolling door milik warga sekitar Alun-alun Banyumas, Minggu pagi (02/10/2022) 02:00 wib.

Selain Pengrusakan yang dilakukan, dari kasus tersebut ada warga yang menjadi korban bernama Dani (26) warga sekitar Alun-alun Banyumas mengalami luka lecet di jari telunjuk sebelah kanan dan lecet mata Kaki sebelah kanan.

Dalam keterangan informasi sementara dari Kapolsek Banyumas, AKP Sudiyono saat dihubungi Jurnalis media Indonesiasatu.co.id melalui Whatsapp menyampaikan informasi bahwa, anggota Polsek Banyumas berhasil mengamankan 3 (Tiga) orang terduga pelaku, Diantaranya FR (17) Warga Sidanegara, Kecamatan Cilacap Tengah, Kabupaten Cilacap, S (17)Kemiren, Kecamatan Cilacap Tengah, Kabupaten Cilacap, PN (15) Gunung Simpung, Kecamatan Cilacap Tengah, Kabupaten Cilacap.

Adapun dari peristiwa kejadian tersebut Barang bukti yang diamankan 1 (Satu) unit spm Honda beat Nopol R 5727 EP, Tahun 2013, Warna Merah, No Ka : MH1JFD226DK737734, No.Sin JFD2E2733272. 1 (Satu) buah parang. 1 (Satu) buah Batu. 1 (Satu) unit Sepeda Motor Yamaha X- Ride Nopol : R 4867 WP warna Hitam.

Salah satu keterangan warga masyarakat sekitar alun-alun sebut saja Bejo (Nama samaran) tadi pagi ada Sekelompok pemuda atau Gang Motor tersebut mengendari sepeda motor dan Diduga membawa sajam yang mengitari Sekitar Alun-alun Banyumas.

"Pada saat itu Saat itu Kebetulan saya Sedang terbangun, ada banyak kendaraan motor, Saya tidak berani keluar, Takut menjadi sasaran," ungkapnya.

Pada kesempatanya Bejo juga mengatakan Adanya kerusakan pada jendela Kaca, Rumah milik Bidan Ning di sekitar Terminal Karsidenan Kecamatan Banyumas, Kabupaten Banyumas.

Bejo berharap Aparat penegak hukum agar dapat mengusut dan mengamankan para pelaku, karena sudah sangat meresahkan warga masyarakat.

(N.Son)